

MARIE F.

**Enseignante de lettres
Ministère Éducation Nationale (Tarbes)**



Pouvez-vous décrire les principales MISSIONS que vous exercez dans le cadre de votre emploi actuel ?

Actuellement, je suis chargée de l'enseignement des lettres auprès de classes de Techniciens Supérieurs et intervient également en Institut Universitaire Technologique, en École d'Ingénieurs dans le domaine de l'expression et de la communication.

Pouvez-vous nous raconter votre PARCOURS d'études et vos expériences professionnelles depuis l'obtention de votre licence ?

Forte de cette expérience [[études - réponse à la question 3]], j'ai accompli mes premières missions d'enseignement au sein de Centre de Formation d'Apprentis. Mes études m'ayant appris à structurer ma pensée, à modifier mon rapport au texte et à la langue, j'ai commencé à accompagner mes élèves dans cette perspective. D'abord vacataire, puis contractuelle pendant près de dix ans, j'ai également enseigné dans des établissements secondaires de l'éducation nationale, avant de passer le CAPES interne de lettres modernes.

Pouvez-vous nous indiquer ce que la LICENCE vous a apporté ?

Les études en licence de lettres à l'Université de Pau et des Pays de l'Adour ont développé chez moi le sens de l'analyse, de la curiosité pour le fonctionnement de la langue et m'ont permis de découvrir les langues et cultures de l'antiquité. Ceci a naturellement éveillé en moi le désir de poursuivre ma formation. Aussi me suis-je naturellement orientée vers la recherche, accompagnée par ma directrice de recherches. Du bac 4 au doctorat, j'ai développé des compétences rédactionnelles, affiné ma compréhension des œuvres, élargi le champ de mes centres d'intérêt et de ma culture.